

La nueva página web del ayuntamiento muestra el callejero e información de plenos desde 1994

El portal permite 'bajarse' fotos de monumentos y consultar todas las ordenanzas municipales

ANDRÉS PASTOR • CARTAGENA

Todavía no sirve de soporte para establecer un *chat* entre la alcaldesa y sus ciudadanos, pero la nueva página web del Ayuntamiento de Cartagena tiene todas las condiciones de un importante portal de Internet, que ofrece

una completa información a los internautas. La página permite la consulta de un completo callejero del término municipal, que localiza, mediante buscador, cualquier vía urbana e informa de las posibilidades de servicios (hoteles o restaurantes) que hay en

ella. Otra de las novedades del nuevo diseño es la inclusión de todas las actas de pleno o comisiones celebradas desde el año 1994, lo que supone un importante banco de datos para quien quiera consultar sobre cualquier cuestión municipal.

La página *www.ayto-cartagena.es* ha sido confeccionada por los propios funcionarios municipales, a diferencia de otros municipios cuyo portal ha sido elaborado por empresas contratadas para esta labor. El trabajo no sólo abarca la confección de la página sino su mantenimiento, para lo que los empleados públicos encargados de ello, deberán actualizar la información con una periodicidad, en algunos casos muy corta.

La alcaldesa, Pilar Barreiro, presentó la nueva página web, que considera de las mejores de la Región y recordó que ha estado funcionando, aunque con un diseño más sencillo, desde octubre de 1999. En este tiempo se han registrado 56.000 visitas, unas siete mil de media al mes. Con el nuevo portal, en cuya portada aparece una foto de la regidora dando la bienvenida al internauta, se acerca más información al ciudadano con un diseño más atractivo, con más imágenes y de más calidad.

Destaca especialmente de esta nueva página la información que se facilita de las sesiones de pleno desde el año 1994, a las

Datos que se pueden consultar en la página

- El portal ofrece información actualizada cada 24 horas de la contaminación atmosférica
- Incluye una relación de 2.700 direcciones de asociaciones y entidades de la ciudad
- Entre los trámites que se pueden realizar por ordenador está la concertación de bodas

que se puede acceder mediante un buscador. No sólo eso, la labor realizada por los empleados públicos que la han confeccionado y cuyo trabajo no está previsto que sea remunerado aparte, permitirá conocer asimismo todas las ordenanzas municipales. Igualmente la sección de actualidad del ayuntamiento se mantiene, aunque con un formato más atractivo, permitiendo en algunos casos -y para eso se incorporan los correspondientes iconos- facilitar fotografías que acompañan la noticia o incluso

grabaciones de rueda de prensa. El portal ofrece, además, una amplísima relación de protocolo, donde se incluyen 2.700 direcciones de las instituciones y asociaciones de la ciudad. En este trabajo se ha llevado sumo cuidado para no incluir domicilios particulares que pudieran vulnerar la legislación sobre protección de datos.

Para los más *patriotas* existe la posibilidad de *bajarse* fotos al ordenador personal de imágenes locales de algunos monumentos, como el Teatro Romano o la Vir-

gen de la Caridad. Sin embargo, si cabe la información más importante es el callejero de la ciudad, que permite facilitar, sobre todo a los visitantes, la localización de las calles e incluso sirve para que dos amigos queden en un punto concreto del término municipal, cita que puede ser enviada con la ilustración del plano por correo electrónico.

Asimismo el callejero facilita información de servicios sobre la calle que se está buscando. Incorpora también la página datos históricos de algunos edificios emblemáticos y da información, renovada de forma permanente, sobre la contaminación registrada en los distintos medidores así como sobre otros datos meteorológicos de interés.

La página se completa con un buzón municipal, distribuido por secciones, al que pueden escribir los usuarios de Internet. En los trámites se incorpora la posibilidad de concertar bodas civiles así como la de *bajarse* modelos de impresos.

En el futuro está previsto que se incluya el Plan General de Ordenación Urbana.

El festival 'Las rutas flamencas' dedica su segunda edición a Jerez de la Frontera

A. C. • CARTAGENA

Jerez de la Frontera protagoniza la segunda edición del festival *Las rutas flamencas*. Si el año pasado estuvo dedicada al Campo de Gibraltar y Granada, esta incursión en tierras gaditanas acerca la ciudad a las esencias del cante jondo. Siguidillas, soleares y tonás evocarán el próximo sábado los sonos de los barrios jerezanos de Santiago y San Miguel. La voz de los cantaores José Galán *Bizco de los Camarones* -premio Melón de Oro en Lo Ferro- y Melchora Ortega -ganadora en la Bienal de Sevilla- echarán el resto junto a Rosendo Fernández y Alfredo Lago a la guitarra a partir de las diez y media de la noche en el Parque de Artillería.

El director del ciclo, Juan Francisco Pérez Avilés, afirma que «se ha conseguido un nivel importante pese a la modestia». El cambio de los responsables de Cultura dejó olvidado el proyecto en un cajón. Cuando los organizadores -del Ateneo Cultural de La Unión- contactaron con el ayuntamiento se inició el trabajo tarde, según las mismas fuentes. El año pasado hubo dos veladas, en vez de una, y el doble de presupuesto.

Este año El Libretón BBVA ya ha regalado cuatro Volvo S60 en Murcia.

Con el de ayer de Dña. Josefa Sánchez Martínez (Cartagena) ya son cuatro los Volvo S60 regalados en Murcia por El Libretón BBVA.

Dña. Josefa Sánchez Martínez (Cartagena) es una de los cuatro afortunados que disfrutaron en Murcia de un fantástico Volvo S60 de los que regala cada día El Libretón BBVA.

Usted puede ser el próximo.

Sólo es necesario tener un Libretón BBVA con 50.000 pesetas y podrá ganar uno de los tres coches que regala El Libretón BBVA cada día o uno de los 10.000 premios más que regala cada mes. Por cada 50.000 pesetas de saldo, parti-

cipa una vez en todos los sorteos. A más saldo, más posibilidades de ganar uno de estos premios.

Prepárese, si tiene un Libretón BBVA, usted puede ser el próximo.



Éste es uno de los tres Volvo S60 que regala El Libretón BBVA cada día.